

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Program Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM

Oct 16, 2023 - 11:14



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Program Door to Door System

Kabandungan, 16 Oktober 2023 - Hari Senin menjadi momen berarti bagi warga Desa Tugubandung Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi. Pada jam 10.00 WIB, tepatnya di Kp. Tangkolo, mereka menerima kunjungan khusus dari

Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas setempat. Kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka Door to Door System (DDS) ini memiliki tujuan mulia, yakni menguatkan hubungan antara Polri dan masyarakat serta membangun kesadaran akan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat).

DDS bukan sekadar singkatan, namun merupakan singkatan yang memaknai program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang disebut sebagai "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien). Program tersebut memiliki esensi utama, yaitu memberi ruang kepada warga untuk bercurhat, memberikan saran, dan kritik membangun. Tujuannya? Agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selama kunjungan ini, Bhabinkamtibmas Aiptu A Fauzie juga menyampaikan sejumlah pesan dan himbauan Kamtibmas kepada warga:

1. **Penanganan Sampah:** Warga diingatkan untuk tidak membakar sampah sembarangan, yang dapat merusak kualitas udara. Selain itu, membuka lahan pertanian atau kebun dengan cara membakar juga harus dihindari karena dapat menimbulkan kebakaran lahan dan hutan, yang pada akhirnya mengakibatkan polusi udara.
2. **Pencegahan Kebakaran di Rumah:** Sebelum meninggalkan rumah, warga dihimbau untuk memeriksa apakah kompor, tungku, atau lampu minyak masih menyala, yang dapat menjadi pemicu kebakaran. Pastikan juga pintu dan jendela dalam keadaan terkunci untuk mencegah potensi pencurian.
3. **Peran Aktif dalam Kamtibmas:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.
4. **Pencegahan Perdagangan Orang:** Warga diminta untuk waspada terhadap potensi perdagangan orang dengan modus merekrut tenaga kerja untuk dipekerjakan di luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Jika ada kecurigaan, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
5. **Pelapor Terpercaya:** Bhabinkamtibmas menyediakan nomor handphone yang dapat dihubungi oleh warga untuk memberikan informasi terkait Kamtibmas.

Program Door to Door System ini menjadi langkah nyata Polri dalam mendekati diri dengan masyarakat, membangun kepercayaan, serta memastikan Kamtibmas yang aman dan kondusif. Dalam suasana yang penuh kehangatan, harapan untuk terus memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat pun semakin nyata. Mari bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Tugubandung.